

**ID : 1052**

**Catégorie : FLM**

**Nombre de mots : 771**

### **Un sport qui n'est pas pour les poules mouillées**

La nuit tombe, les étoiles apparaissent dans le ciel indigo. Une soirée paisible... ou pas. Dehors, mes poules crient au meurtre. Un énorme renard les regarde avec gourmandise de l'autre côté du grillage. Attraper 20 poules paniquées éparpillées sur un grand terrain avant que le renard n'attaque, c'est tout un sport - un sport qui mérite beaucoup plus d'appréciation. Voici pourquoi le sport de capture de poulets a sa place comme prochaine discipline aux Jeux Olympiques 2024, en raison de la difficulté et de la flexibilité du sport, puis de son aspect inclusif.

Pour commencer, plusieurs sceptiques pourraient argumenter que la capture de poulets n'est pas un vrai sport. Seulement, ils auraient tort! Attraper des poulets nécessite du talent, des stratégies, une excellente condition physique. En effet, ces volailles possèdent déjà plusieurs habiletés qui leur permettent de s'esquiver à la dernière seconde. Pensons notamment à leur vitesse maximale de 4 mètres à la seconde (contre 3,6 m/s pour un homme), leurs puissantes ailes et leurs changements de direction extrêmement imprévisibles. Une personne ordinaire ne réussirait jamais à capturer ses animaux maîtres de la fuite. C'est pourquoi seuls les athlètes les plus aguerris, les plus audacieux, sont aptes à être de vrais attrapeurs de poulets. Pour leur permettre de capturer ces volailles, il leur faut maîtriser plusieurs techniques et connaître les points faibles, les angles morts et les failles de leurs adversaires volants. Ma technique préférée est d'approcher le poulet directement de face, puisque ces oiseaux sont moins habiles à reculer. Ainsi, il est obligé de perdre du temps précieux en pivotant, me permettant de terminer la partie rapidement. Néanmoins, pour préserver la sécurité et la santé des poulets, des pénalités ou des disqualifications peuvent être distribuées dans le cas où l'animal serait blessé. Après tout, les sportifs ne peuvent pas blesser leurs adversaires dans d'autres sports, alors pourquoi le pourraient-ils dans celui-ci? Cette discipline nécessite donc également une certaine délicatesse. Par conséquent, ce sport requiert autant d'habiletés physiques que d'autres disciplines et devrait donc être considéré pour devenir un sport Olympique.

Ensuite, la discipline peut être modifiée pour rendre la tâche plus difficile et le sport plus divertissant pour les spectateurs. D'un côté, pour maximiser la difficulté, les athlètes devront affronter des poulets presque sauvages. Le terrain, énorme, comporte peu d'endroits où coincer la poule, mais un grand

nombre d'obstacles pour ralentir les joueurs. D'un autre côté, chaque race de poulet possède différentes forces et faiblesses, créant un sport flexible et intéressant pour les spectateurs, dans lequel on peut aussi mettre l'accent sur diverses techniques. Par exemple, les seramas sont de minuscules poules, ce qui a un impact sur leur vitesse. Mais attention, leur petite taille les rend aussi difficile à agripper! Les polonaises sont souvent sous-estimées en raison de l'imposante huppe sur leur tête, car elles ont un énorme angle mort. C'est une énorme erreur, puisque leurs plumes glissantes et leurs mouvements rapides en font de redoutables adversaires! Ensuite, on pourrait attribuer différents nombres de points à chaque type de poule, car elles sont toutes de difficultés variées. Le joueur ayant le plus de points à la fin du chronomètre sera déclaré vainqueur! Finalement, pour ajouter coopération et stratégie, pourquoi ne pas modifier le sport pour qu'il puisse être joué en double? Les possibilités sont infinies! Ainsi, le sport de capture de poulets est un sport incroyablement flexible, qui pourrait potentiellement posséder des dizaines de variantes et intéresser les spectateurs des Olympiques en ajoutant du piquant dans cet événement mondial!

Pour terminer, de nos jours, l'inclusion devient un enjeu de plus en plus important. La capture de poulets est unique, car elle est accessible à toutes les formes, tailles, et genre d'athlètes, ce qui n'est pas le cas pour d'autres sports mieux connus. Par exemple, les athlètes de plus petite taille ont moins de chances de devenir des joueurs de basketball, puisque ceux-ci font en moyenne 198 cm! Il en est de même pour d'autres sports tel que le hockey, le football et le volleyball. Au contraire, la capture de poulets est un sport qui permet à l'athlète de performer, peu importe son bagage génétique. Elle peut même devenir le deuxième sport totalement mixte aux Olympiques, rejoignant l'équitation. Femme, homme, grand, mince, n'importe qui peut adapter sa stratégie pour prendre avantage de ses aptitudes naturelles.

Pour conclure, la capture de poulets devrait être sérieusement considérée pour faire partie des Jeux Olympiques. L'entraînement requis pour y participer, la flexibilité du sport et son inclusivité la rendent une discipline Olympique idéale, en s'assurant qu'un véritable renard affamé ne soit pas dans les parages...